

LYON 5E Des élèves chinois en visite pour 4 jours chez leurs correspondants du collège St-Marc



■ Des amitiés se sont nouées entre les élèves chinois et les collégiens de Saint-Marc. Photo Eric Du Noyer

Judi 5 février à 17 h 30, le collège Saint-Marc a dit au revoir aux 13 jeunes Chinois (9 filles et 3 garçons de 11 à 16 ans) accueillis pendant quatre jours dans des familles d'élèves. Un diplôme d'honneur de l'école leur a été remis par Agnès Moulin, la directrice de l'école, au vu de leur participation en classe.

Ces élèves chinois sont originaires de Tian Jin, une ville de 6 millions d'habitants au sud de Pékin, où ils sont scolarisés à l'école n° 14, qui compte environ 2 000 élèves. C'est grâce à

la popularité des Petits chanteurs de Saint-Marc en Chine que Nicolas Porte, leur chef de cœur, a pu établir les contacts pour que cette visite se réalise.

« L'année prochaine, a dit Agnès Moulin, nous souhaitons que des collégiens de Saint-Marc puissent partir en Chine en échange avec des élèves chinois. » ■



« En Chine, les parents sont plus directifs avec les enfants »

Lou-Anne a reçu chez elle He Shan (à gauche). Elles ont 14 ans toutes les deux.

« La communication était difficile parce que He Shan ne parle pas français et mal l'anglais. Elle a adoré notre cuisine. Le soir, elle était surprise que je n'ai pas de travail à faire car chez elle, elle doit travailler jusqu'à 23 heures. Elle était aussi étonnée des relations amicales entre parents et enfants dans notre famille, alors que chez elle, elle m'a expliqué que les parents sont plus directifs avec les enfants ».